

// Service Presse
Tél. 02 40 41 67 06
presse@mairie-nantes.fr

Nantes, le 14 juin 2023

Les lauréats du concours de la rose parfumée 2023

La Ville de Nantes et la Société Française des Roses organisent, depuis 1991 tous les deux ans, et depuis 2012 tous les trois ans à la roseraie du parc floral de La Beaujoire, un concours international unique au monde de roses parfumées. À cette occasion, Nantes a accueilli des "grands nez" de renommée internationale, créateurs de parfums, qui forment un jury d'exception pour évaluer de nouvelles variétés de roses en fonction de la qualité de leur senteur. Cette année, le Grand prix a été décerné par le jury à la rose « Adavropar ».

Les lauréats de cette nouvelle édition de la rose parfumée

Les roses primées lors du Concours se distinguent par le fait que la plupart d'entre elles ne sont pas encore associées à un nom commercial et portent des noms de variétés peu communs. Cependant, une fois qu'elles seront disponibles sur le marché, elles recevront de nouveaux noms pour leur commercialisation. Deux des roses gagnantes ont déjà été baptisées : Désirée et Catherine de Médicis.



Le grand prix international du parfum – Adavropar (dénomination variétale)

Le Grand Prix International du parfum

Le Grand Prix international du parfum a été décerné par le jury à la rose « Adavropar » (dénomination variétale) de l'obteneur Adam, numéro 5 dans le clos des roses, qui dispose d'un bel accord floral, rosé, crémeux, sophistiqué, équilibré, sur un fond musqué avec un soupçon de poivre rose et très moderne. La 2^e place de ce grand prix a été décernée à la rose « Catherine de Médicis » (dénomination variétale : Korjuvio), de l'obteneur Kordes et numéro 25 dans le clos des roses, avec grand floral, rosé, pelargonium, rafraîchie par une tête d'agrumes.

Le prix international de la Ville de Nantes

Le 1^{er} prix international de la Ville de Nantes revient à la rose Croasna (dénomination variétale), de l'obteneur Dominique Croix et numéro 34 dans le clos des roses, avec une senteur dominante de citrus verveine et une puissante odeur de rose, sophistiquée, avec note de mangue. La 2^e place revient quant à elle à la rose « Désirée », de l'obteneur Tantau et numéro 17, avec un puissant accord floral, rose fruitée, note d'ananas et de poire.



Le prix international de la Ville de Nantes – Croasna (dénomination variétale)

Le prix du public et le coup de cœur des enfants

Le 1^{er} prix du public revient à la rose Nirpdfcheyel (dénomination variétal) de l'obtenteur Nirp, numéro 35, et le coup de cœur des enfants à la rose « Catherine de Médicis » (dénomination variétale Korjuvio), de l'obtenteur Kordes, numéro 25.



Le prix du public – Nirpdfcheyel (dénomination variétale)



Le coup de coeur des enfants – Catherine de Médicis